

## **UTL . Royale escapade dans le Val deLoire**

Si plusieurs rois de France ont élu domicile dans le Val de Loire, ce n'est pas un hasard. Il y fait bon vivre comme ont pu le constater 47 adhérents de l'UTL de Landerneau-Daoulas partis jouir de la douceur du temps et de la richesse d'un patrimoine historique du 14 au 17 juin. Escale tout d'abord au magnifique parc oriental de Maulévrier et d'y respirer la zénitude , puis visite du château d'Amboise et du Clos Lucé afin de partager l'intimité de Léonard de Vinci et voir ses étonnantes inventions. Le lendemain, la ville de Tours a dévoilé ses joyaux architecturaux dont sa gigantesque cathédrale.

Mais, bien évidemment, les participants ont aussi voulu vivre le mariage royal de Charles VIII et d'Anne de Bretagne commenté par Stéphane Bern au château de Langeais. Tout ceci avant de se promener dans le jardin du château de Villandry et de goûter aux vins pétillants du Vouvray. Au retour, les voyageurs ont découvert l'impressionnante mine bleue qui extrayait les ardoises d'Angers. Une descente dans les galeries humides qui a marqué les esprits tout autant que la carrière des fusillés de Chateaubriant où Guy Môquet et ses camarades ont été sauvagement abattus. Malgré l'émotion ressentie, la bonne humeur était d'actualité durant ces quatre jours .